



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EN el palatino Salón de los Espejos, Batista recibió a más de doscientos "Justos Luises" norteamericanos.

Estos destacados visitantes habían sido invitados anteriormente a recorrer la capital, aunque desde luego no los pudieron llevar hasta la Universidad debido a estar desviado el tránsito por aquellos alrededores en tales momentos. Los "Justos Luises" yankees agradecieron las atenciones que se tuvieron para con ellos en el acto palaciego y a la hora de los brindis, uno de ellos declaró que "se hallaban convencidos de que Cuba está en manos de un buen gobernante".

Claro es que estas frases fueron pronunciadas en inglés y ya sabemos que hay muchas palabras que pierden algo en la traducción.

x x x

Dos populares "mimetistas": Luis Echegoyen y "Tito" Hernández, que han llevado al teatro, a la radio y a la Televisión geniales caracterizaciones de conocidos hombres públicos, han alcanzado sus mayores éxitos interpretando personajes femeninos: "Mamacusa" y "Prematura".

¿Degeneración del gusto del público?

x x x

El Gabinete ha convocado para elecciones el próximo dos de enero. La convocatoria es, desde luego, en Francia.

x x x

El doctor Arturo Mañas, flamante Presidente del Consejo Internacional Azucarero, ha declarado que ve difícil el funcionamiento de los últimos acuerdos, ya que se oponen a ello ciertos motivos de gran fuerza.

He ahí un caso en que no pueden más las "mañas" que la fuerza.

Una niña de ocho años, llamada Minou Drouet na provocado en París una encendida polémica literaria en torno a sus composiciones poéticas cuya autenticidad niegan muchos.

No es el primer caso de precocidad semejante y de acuerdo con el viejo aforisma de que "poeta se nace y no se hace", la edad es lo de menos. Por otra parte hay que averiguar a que clase de poesía se dedica la niña, porque si es a esa llamada de "vanguardia", entendemos que le sobran años. A los cinco minutos de haber nacido podía intentar-la y hasta salirle perfecta.

x x x

"Se autorizará la matanza libre en los días cercanos a Noche Buena". De todas maneras, avisen cuando vayan a empezar por si acaso.

x x x

Anoche se retiró definitivamente de la cancha el popular pelotari Pistón. El atleta ha tomado dicha decisión, porque dice que lleva muchos años actuando y que se siente viejo para tomar parte activa en los partidos.

Eso, desde luego, no nos parece una verdadera justificación. Hay políticos más viejos que el glorioso delantero y sin embargo no dejan de estar siempre en algún partido. Y a veces, en varios a la vez.

x x x

Hoy se celebra la festividad de Santa Bárbara y seguramente que todos los cubanos, aun los que no sean devotos de dicha Patrona, dedicarán un recordatorio para ella.

Hay que tener en cuenta que todos nos acordamos de Santa Bárbara cuando truena.